

Les cartes RAMED seront livrées en mars

Compte Test - 2011-12-31 06:00:00 - Vu sur pharmacie.ma

L'agence nationale de l'assurance maladie (ANAM) va enfin lancer le chantier de la généralisation du Régime d'assistance médicale (RAMED). La commande pour la production des cartes pour les personnes admises à ce régime sera initiée début janvier 2012 pour une livraison prévue vers mars 2012. Le département de l'Intérieur a pu finalement arrêter les listes assainies des bénéficiaires du Ramed, et l'étape de l'affectation de l'identifiant personnel de la couverture médicale est entamée. La production et la remise des nouvelles cartes sera assurée par un prestataire externe que l'agence devra choisir. C'est l'ANAM qui va par contre procéder à l'attribution du numéro d'immatriculation aux bénéficiaires. Pharmacies.ma - 31 décembre 2011